

Presseinformation

Wirtschaft

AUA-Belegschaftsvertreter im Aufsichtsrat begrüßen Kleibls Entscheidung

(LCG8011 - Wien 18.01.2008) Die von einem externen Beraterstab unterstützten Arbeitnehmervertreter im Aufsichtsrat der Austrian Airlines AG (AUA), Michael Eder und Alfred Junghans kommentieren die am Mittwoch bekannt gewordene Entscheidung von Finanzvorstand Thomas Kleibl, sein Vorstandsmandat bei der kommenden Aufsichtsratsitzung am 12. März 2008 zurückzulegen, eher positiv. Kleibls Wirken sei innerhalb des Aufsichtsrats bisweilen unterschiedlich gesehen worden. Nun sei der Blick frei für neue Lösungen für die Zukunft des Unternehmens. Der größtenteils neu besetzte Vorstand könne dabei jedenfalls mit ihrer vollen Unterstützung rechnen.

Rückfragehinweis:

GRAFF NESTL BAURECHT ZORN Rechtsanwälte GmbH

Tel.: +43/(01)5336661-0

eMail: zorn@gnbz.at